

“大変”は大きく変わるチャンス！



日本薬剤師連盟 副会長 神谷まさゆき

8月24日に始まったパラリンピックは、私たちに多くの感動をもたらし9月5日に閉会し、東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会は、全日程を終了しました。一方、新型コロナウイルス感染症は全国規模で急拡大し、緊急事態宣言の発出やまん延防止等重点措置の適用が行われており、医療体制の確保や感染防止策の徹底とワクチン接種が急務となっています。

さて、2月から始まった全国支部訪問は、新型コロナウイルス感染症の第三波がピークとなり、10都府県に緊急事態宣言が発出されている中での船出となりました。訪問先薬剤師連盟の皆様におかれましては、日常業務に加えワクチン接種における調製・管理や地域住民からの相談対応などにお忙しい中、感染状況や地域の実情に応じた訪問活動の実施にご尽力いただきましたことに感謝申し上げます。おかげさまで8月末までに23都道府県を訪問し、多くの方々と交流することができました。

少子高齢化の進展による就労人口の減少、人口の都市集中、機械化・ICT化の一層の進展、超高齢社会に向けた地域包括ケアシステム構築に向けた動きなど、薬剤師を取り巻く環境は大きく変化しています。支部訪問を通じて皆様の様々なお声を聴くにつけ、薬剤師のことや薬局の活用方法を社会にご理解いただくとともに、薬剤師が社会に対しさらなる活躍ができるということを多くの国民に訴え、知ってもらわなければならないと強く感じます。

コロナ禍が続く中、これまでできたこともやり方を変えなければならないことが当たり前になっており、訪問活動は今後も難しい状況が続くと思います。こうした時だからこそ「“大変”は大きく変わるチャンス！」と捉え、いつでもベストパフォーマンスを出せるよう取り組んでまいります。

神谷まさゆきへの引き続きのご支援をよろしくお願い申し上げます。

1. Facebook ページ 『薬剤師「神谷まさゆき」の活動日誌』を公開しました。
右のコードから閲覧してください →
2. 神谷まさゆきのホームページを開設しました。
右のコードから閲覧してください →
3. 神谷まさゆきメールマガジンを開始しました。
右のコードから登録をお願いいたします →
4. 神谷まさゆきの公式LINEアカウントを開設しました。
右のコードから登録をお願いいたします →

